

Docentes colombianos siguen en las calles en demanda de solución a sus planteamientos



Bogotá, 14 jun (RHC) Una nueva jornada de concentraciones en las principales ciudades del país prevén para hoy los maestros públicos colombianos, tras 33 días en huelga de forma continuada.

Los educadores protagonizaron anoche una Marcha de las Antorchas que volvió a reunir en las calles a miles de afiliados al gremio, tanto en Bogotá como en otras capitales departamentales del país.

En Bogotá la demostración partió de la carrera décima con calle 72 y se desplazó hacia el norte de la ciudad, donde se encuentra enclavado el Ministerio de Trabajo, institución que todo parecer indicar que constituirá un equipo de mediadores para restituir al diálogo entre el magisterio y el ministerio de Educación.

"Inicia la marcha de antorchas en Bogotá. ¡Arriba el paro del magisterio! Adelante profesores", indicó en Twitter la Federación Colombiana de Trabajadores de la Educación (Fecode), que agrupa a 300.000 docentes de todo el país que comenzaron un cese indefinido de actividades el pasado 11 de mayo.

Según la entidad, la decisión de entrar en el paro, que afecta a ocho millones de estudiantes, se tomó debido a la falta de un acuerdo con el Gobierno frente al incremento del salario y a la "deficiente" atención de salud para el gremio.

Al referirse a la resistencia del Ejecutivo para asumir las exigencias de los profesores, el líder de la Federación Colombiana de Educadores (Fecode), Mauricio Rivas, dijo que el Presidente, Juan Manuel Santos, bien podría destinar el dinero que utilizaba en la guerra contra las FARC-EP y lo que aporta la reforma tributaria, al sistema educativo nacional.

En medio de la situación reinante, la Fecode volvió a rechazar el ofrecimiento de la ministra de Educación, Yaneth Giha, quien propuso un alza en el salario retroactivo desde primero de enero del 8,75 por ciento.

El gremio magisterial ripostó que su propuesta no sólo quiere conseguir reivindicaciones salariales, pues lo que se busca en realidad es el financiamiento necesario para mejorar la infraestructura integral de la educación del país.

El presidente Juan Manuel Santos envió varios mensajes a Fecode desde su cuenta en Twitter, en los que invitó a Fecode para concretar acuerdos constructivos y responsables con el país y con los estudiantes que anhelan regresar a clases.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132555-docentes-colombianos-siguen-en-las-calles-en-demanda-de-solucion-a-sus-planteamientos>



Radio Habana Cuba